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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  morimoto@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/morimoto/ 

総 会 員 数 １７名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １７名 

出       席 １４名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ３名 

出 席 率 ８２．３５％ 

前 回 出 席 率 ８８．２３％ 

にこにこ箱 

 

第1187回例会  

ニコニコ箱 \  33,000                            

今年度累計 ¥ 536,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

     М１ 
 
 

☆ビジター 
 
  

   なし 

  

 ☆メークアップ 

    なし  

  

    
       
      

         

    

第１１８７回例会出席報告 

 

渡邊 員行 君 ･･･ 誕生日お祝、有難うございます。 

         67歳、まだまだ頑張ります。 
          

番匠谷光晴君 ･･･ ポール・ハリス・フェロー賞、有難うございました。 

         何の賞かよく分かりませんが、表彰というものは良い 

         もんですね。 
 

古川 友治 君 ･･･ 3月の結婚祝、有難うございます。 

         何とか40年続いています。びっくりです。 
          

昼馬 義宏 君 ･･･ 夫人誕生日祝をいただき、どうも有難うございました。 

         永らく例会を欠席し、申し訳ありませんでした。 
 

宮内 良平 君 ･･･ 先週欠席してみませんでした。 
 

髙橋 克広 君 ･･･ 長期間欠席のお詫び。 

         確定申告等が激務で死ぬかと思いました。 

4月～5月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

  

 4月11日 卓話 向井 新 君    第9回定例理事会   

 4月18日 地区研修協議会報告 次年度会長・幹事 

 4月25日 卓話 髙橋 克広 君 
 

 5月 2日 クラブ定款により「休会」 

 5月 9日  卓話 片平 聡 君 

 5月16日 卓話 田中 洋 君    第10回定例理事会   

 5月23日 アッセンブリー（新旧合同委員長会議）次年度会長・幹事 

 5月30日 クラブ定款により「休会」 

 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 

 

事務局  

〒549-0001 

大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 
TEL 072-455-4766 
FAX 072-455-4767 
e-mail kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会  毎週火曜日 12：30 

     ホテル日航関西空港内  

     （ 『ジェットストリーム』 ） 
      TEL 072-455-1111 

                         

会    長  新井昭人    

幹    事  渡邊員行 

会報委員長  川﨑真範   

会報委員   髙橋克広 

          

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

      ≪ 卓  話 ≫ 

      「先生あのね」 

       担当:向井  新 君 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年４月１１日 第１１８８回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2022-2023年度会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

2022－2023年度 

国際ロータリーのテーマ 
「イマジンロータリー」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1189 回 

2023年 4月18日 

 

 
 

   

  担当：2024-25年度 

      会長・幹事 
 

 

≪地区協議会報告≫ 

    手に手つないで 

 手に手つないで 

      つくる友の輪 

 輪に輪つないで つくる友垣    

 手に手 輪に輪 

 ひろがれ まわれ 一つ心に 

 おゝ ロータリアン 

 おゝ ロータリアン 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

小鉢 2品 

 

かき揚げ天丼 

 

ミニうどん 

    

デザート 

 

コーヒー 

JAL/B777-346  
オリンピック記念塗装 

オリンピックが近づくと、応援のために記念塗装機が運航されることが多いの

ですが、本機は2008年北京夏季オリンピックの記念塗装機です。胴体には、こ

れまで活躍してきたオリンピアン７名(山下泰裕、有森裕子、鈴木大地、森末

慎二、小谷実可子、古賀稔彦、岩崎恭子)の顔写真と、自筆の応援メッセージ

が書かれています。 
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第１１８７回例会 ４月４日 

会 長 報 告 

会 員 誕 生 日 ご 夫 人 誕 生 日 

幹 事 報 告 

会長 新井 昭人 君 

ポール・ハリス・フェロー バッジ贈呈 

幹事 渡邊 員行 君 

員行 君 

 4月に入って最初の例会です。今の季節は着るものに困りますね。 

 今は、朝出てくる時間帯によって皆さん服装が違います。朝早く出てくる

人はコートを着ているし、日中に出てくる若い人は半そで短パンの人もおら

れます。夜になると、そんな若い人の横をコートを着たおじさんが歩いてい

るという不思議な光景が見られます。 

 以前、雪国の方に「春の訪れを感じる時とは？」と尋ねましたところ、

「音、匂い、そして色を感じる時。」と仰っていました。 

 まず、音。雪には消音効果があり、冬の間はあまり周囲の音が聞こえない

そうです。春が近づいて雪が溶けてくると、周囲の音や気配を感じるように

なる。都会の人からすると、雪はフワフワ、サラサラで、見れば少し嬉しく

なるようなイメージですが、雪国の人達の雪に対するイメージは、暗くて重たい。どちらかというと、

マイナスなイメージがあるそうです。都会の人とはだいぶイメージが違うんだなと思いました。 

 次は、匂いと色ですが、春は香り高い花が咲きますよね。梅、桃、桜。スズランやヒヤシンスも、香

りが高いです。花の香りがするようになりますと昆虫が寄って来て受粉をする。雪国に様々な色の花が

咲くことで、白黒の世界からカラーの世界に変わり、人々は春を強く意識するそうです。 

 この年になってきて、そういった風情が解る年代になってきたのかな？と勝手にそう思っています。 

【回覧】  

◎ROTARY・英語版 4月号（先週と同じ） 

◎泉佐野会議所月報4月号 

◎他クラブ例会情報 

【配付】 

◎ロータリーの友4月号 

昼馬 典子さん(28日) 渡邊 員行 君(2日) 番匠谷 光晴 君(19日) 

番匠谷 光晴 君 
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ゴルフ部 田中 洋 君 

卓 話 

《 その土地買うな！泉佐野編 》 番匠谷 光晴 君 

日時：6月17日(土) 場所：泉南カンツリークラブ 

夕刻より、表彰式を兼ねた懇親会を開催します。 

懇親会は、ゴルフ部以外の参加も大歓迎です！是非ご参加下さい。 

詳細が決定致しましたら、皆様に改めてご案内申し上げます。 

なお、ゴルフ部では皆様のハンディキャップ表を更新中です。 

会員として在籍されているゴルフ場がございましたら、オフィシャル

ハンディキャップを事務局までお知らせください。 

宜しくお願い申し上げます。 

髙橋前会長杯ゴルフコンペのご案内 

１．明野飛行場佐野分教所の範囲 

①土地の資料は古いものを残せ。建物は新しいものを残せ。【格言１】 

 昭和８年～昭和１２年 上三ヶ尻池 下三ヶ尻池 埋め立てる。 

（滑走路に使用）（現在の末広公園） 

 昭和１２年    盧溝橋事件から日中戦争開始 

 昭和１６年１２月 大東亜戦争開始 

 昭和１７年    陸軍佐野飛行場の建設が開始 

 昭和１９年    練習機が飛び始める 

 昭和２０年    本土防衛のため飛行部隊が配置 

 昭和２０年８月  敗戦 
 

・陸軍佐野飛行場の建設が始まったのは、大東亜戦争開戦後の昭和17年 

 から始まり、戦争末期の昭和19年に完成した。 

 飛行場の資料は進駐軍が上陸するとのことで、ほとんど焼却した。 

 地元の方々も具体的な機能について知らされないまま終戦となった。 

 重要な資料が全く無い。 
 

・範囲は、南海鉄道と阪和線の間の佐野町・日根野村・長滝村・南中通 

 村に建設し、強制移転で喪失いた土地は280ヘクタール。 

 民家の強制移転で、松屋・一里山・南村・野添・俵屋の一部は集落が 

 消滅した。熊野街道沿いにあった蟻通神社も現在の地に移転。 
 

・滑走路は、幅60メートル、長さ1200メートル。現在の末広公園のあたりに着陸していた。 

・滑走路の先の貝之池は飛行の障害になるため堤防が削られた。 

２．羽倉崎駅の由来 

 旧陸軍の飛行場建設するために動員された人々や建設機材を輸送するため昭和17年2月に開業した。 

 名前の由来は、この付近の海岸はかつて「筥(はこ)浦崎(うらざき)」と呼ばれていましたが転訛して羽倉崎 

 になったと伝えられ、駅名はその地名から付けられました。 

３．危険な土地！ 
①大東亜戦争中に陸軍が急遽買収したため旧26号線からの引き込み道路（高松町大原のライン）との土地 

②羽倉崎から南中方面と分岐し、現教習所にむかう引き込み 

 道路との土地 

③飛行場からの排水をおこなうために買収した陸軍水路との 

 土地 

④飛行場買収した土地と買収しなかった土地の接線のライン 

 の土地 

 池を埋め立てた土地は買うな。３メートル掘ると水が湧く

【格言２】 

４．泉佐野市に町名・字名無しの地番がある。 

  （旧飛行場跡の中に） 

５．葵町は土地が微減する。滑走路に平行して道路ライン 

  を設定。碁盤の目。 

６．空港連絡道路の線形は末広池にむかって買収し、佐野安 

  船渠（ドック）にむかって買収したもの。 

 


